

DISPARITÉS RÉGIONALES

Côte-Nord

Bris de services, manque criant de personnel, postes vacants, explosion du recours à la main-d'œuvre indépendante; la situation sur la Côte-Nord est catastrophique, pour les gens de la région comme pour les travailleurs et les travailleuses du réseau.

Il existe déjà une prime de rétention de 8 % dans certaines localités. Offrons-la à toutes les personnes salariées du réseau sur la Côte-Nord!

La création d'un comité de travail régional sur les enjeux liés à la main-d'œuvre serait également un excellent moyen de trouver des solutions régionales à des problèmes de chez-nous.

Blanc-Sablon doit aussi profiter de meilleurs bénéfices liés aux sorties et d'une amélioration de la prime d'isolement et d'éloignement, tout comme la municipalité de Fermont.

**Qu'est-ce que le gouvernement attend?
Il y a urgence d'agir, ici et maintenant!**



**Travailler à
se rendre malade,
c'est terminé.**

131 000 RAISONS
D'UNIR NOS FORCES

